
 
 

 
MUNICIPALITÉ DE FRELIGHSBURG 

AVIS PUBLIC 
MODIFICATION DU CALENDRIER DES SÉANCES ORDINAIRES 

POUR L’ANNÉE 2021 
 

Veuillez prendre avis que le 4 octobre 2021 lors de la tenue d’une séance ordinaire le conseil de la 
Municipalité de Frelighsburg a adopté conformément à l’article 148 du Code municipal du Québec 
la résolution 188-10-21 pour modifier la date inscrite au calendrier des séances ordinaires de l’année 
2021, afin que la tenue de la séance ordinaire du mois de novembre 2021 soit déplacée au 15 
novembre, à la suite de la tenue des élections générales du 7 novembre 2021.  
 
Les séances ordinaires du conseil municipal pour l’année 2021 se tiendront les lundis et débuteront 
à 19h :  

 

 
Lundi 11 janvier 2021 Lundi 5 juillet 2021 
Lundi 1 février 2021 Lundi 13 septembre 2021 
Lundi 1 mars 2021 Lundi 4 octobre 2021 
Mardi 6 avril 2021 Lundi 15 novembre 2021 
Lundi 3 mai 2021 Lundi 6 décembre 2021 
Lundi 7 juin 2021  

 
QU’ : Un avis public du contenu du présent calendrier soit publié conformément à la loi qui régit 
la Municipalité. 
 
Please take notice that on October 4, 2021, during the holding of a regular meeting, the council of 
the Municipality of Frelighsburg adopted, in accordance with article 148 of the Municipal Code of 
Quebec, resolution188-10-21 to amend the date entered in the calendar of regular sittings for the 
year 2021, so that the holding of the regular sitting for November 2021 is moved to November 15, 
following the holding of the general election on November 7, 2021. 
 

Monday, January 11, 2021 Monday, July 5, 2021 
Monday, February 1, 2021 Monday, September 13, 2021 
Monday, March 1, 2021 Monday, October 4, 2021 
Tuesday, April 6, 2021 Monday, November 15, 2021 
Monday, May 3, 2021 Monday, December 6, 2021 
Monday, June 7, 2021  

That: A public notice of the present calendar is published in regard of the municipal code of 
Quebec. 
 
DONNÉ À FRELIGHSBURG, CE SIXIÈME JOUR DU MOIS D’OCTOBRE DEUX MILLE 
VINGT ET UN. 
 
 
Anne Pouleur 
Greffière 
Secrétaire-trésorière 
 
 
 
 
 



Certificat de Publication 
 
Je, Anne Pouleur, greffière, secrétaire-trésorière de la municipalité de Frelighsburg, certifie 
sous mon serment d’office avoir publié l’avis public ci-haut, en affichant une copie à 
chacun des deux endroits désignés par le conseil, le 6 octobre 2021 entre 8h et 16h. 
 
En foi de quoi, je donne ce certificat ce 6 octobre 2021. 
   
AFFICHAGE :           
       _________________________ 
Dépanneur du village  
Hôtel de Ville  Anne Pouleur 
 Greffière 
  Secrétaire-trésorière 
 


